



„Der Patient kann seine Beschwerden verständlich schildern, die Mitarbeiter der Notfallambulanzen erhalten Hilfe bei der Erläuterung der notwendigen Maßnahmen. Unsere Patienten fühlen sich wahrgenommen. Manchmal erscheint – auch in der Notsituation – ein kurzes Lächeln, wenn die Patienten merken, hier „spricht“ jemand mit mir.“

Dr. med. Benno Bretag, Chefarzt der Notfallambulanzen im Klinikum Dahme-Spreewald



medilang pro - die Fremdsprachen-App, die mit Ihren Patienten spricht

- Mit Notärzten auf der Basis von Diagnosehäufigkeiten entwickelt
- Von Dolmetschern übersetzt
- Von Muttersprachlern gesprochen
- Von zweisprachigen Ärzten geprüft